

Porsche 911 „Sally Carrera“

Der Pixar-Film „Cars“ von 2006 erzählt die Geschichte eines Rennwagens, der sich in einen Porsche 911 namens Sally Carrera verliebt. Nach Fertigstellung des Films baut Pixar zu Marketingzwecken ein lebensgroßes Modell der Filmfigur. In sieben Monaten wird ein Porsche 911 der Generation 996 aus dem Jahr 2002 dem Comicstil angepasst. Der Radstand des Elfers wird 18 Zentimeter verkürzt, das Dach acht Zentimeter angehoben. Um die Fahrzeugproportionen beizubehalten, werden die Türen, die Kotflügel, die Lampen und der Türeinstieg umgebaut. Die aufrechtere Windschutzscheibe wird mit einer durchsichtigen Folie, Augen und Lidern beklebt. Die Seitenscheiben erhalten eine Verglasung aus Plexiglas und werden verdunkelt. Der Stoßfänger wird zu einem Mund mit Zähnen ummodelliert. Trotz zahlreicher Veränderungen an allen Fahrzeugteilen ist der Comic-Porsche bis heute fahrbereit.

The 2006 film „Cars“ made by Pixar tells the story of a race car that falls in love with Sally Carrera, a Porsche 911. Once the film production is finished Pixar creates a life-size model of the cartoon character for marketing purposes. Within seven months, a Porsche 911 of generation 996 from 2002 undergoes significant modifications to keep the comic style. The wheelbase of the 911 model was reduced by 18 centimetres, and the roof raised by eight centimetres. To retain the vehicle's proportions, the doors, wings, headlights and door entry guard were all rebuilt. A clear film, eyes and eyelids were stuck to the windscreen, which sits in a more upright position. Tinted windows made of acrylic glass were added at the sides. The bumper was remodelled into a mouth, complete with teeth. Despite numerous modifications to all of the car's components, the cartoon Porsche can still be driven, even today.

Baujahr	2002
Motor	6-Zyl. Boxer
Hubraum	3596 ccm
Leistung	235 kW (320 PS)
Höchstgeschwindigkeit	285 km/h

Model Year	2002
Engine	6-Cyl. Boxer
Displacement	3600 cc
Power Output	265 kW (360 HP)
Top Speed	302 km/h